

Franziskanische Gebetsschule

hrsg. von

Christina Mülling OSF

Paul Zahner OFM

Die „Franziskanische Gebetsschule“ möchte einen Weg aufzeigen, der Schritt für Schritt in das Gebet hineinführt und der auf aktuelle Art die Tiefe und die Tradition der franziskanischen Kontemplation zu vermitteln sucht. Die vorliegenden Texte können als eigene persönliche Gebetsschule jeweils für eine Woche zur täglichen Betrachtung genommen werden oder auch einfach als Einzelelemente betrachtet und persönlich vertieft werden. Dabei soll im Geiste des hl. Franziskus bewusst werden, dass Jesus uns anschaut, anspricht und berührt. Durch die so mögliche Gebetshingabe wird das Herz des Menschen verwandelt und geweitet.

Zu den Herausgebern: M. Christina Mülling gehört zur franziskanischen Schwesterngemeinschaft von Sießen und ist Geschäftsführerin sowie Bildungsreferentin der Interfranziskansichen Arbeitsgemeinschaft. Dr. Paul Zahner arbeitet in der Seelsorge der Franziskaner in Zürich und befasst sich wissenschaftlich mit den Quellschriften der franziskanischen Spiritualität.